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Bio

Lysa Sarkis est une peintre et plasticienne dont les thèmes majeurs sont la Création de la Vie, 
la Lumière et l’Energie positive qui nous entoure.

En découlent des œuvres vivantes, vibrantes, aux mouvances colorées imprévisibles et 
puissantes comme autant de liens vitaux entre les particules élémentaires de l’infiniment petit 
des atomes et de l’infiniment grand des étoiles.

Ses œuvres, par leurs puissances chromatiques et gestuelles, nous projettent dans son monde 
interstellaire qu’elle veut énergisant, joyeux et pétillant. L’artiste fait ici le choix délibéré et 
réfléchi de nous emmener avec elle dans sa vision enthousiaste de la Vie. Elle fait partie 
de cette génération de talents révélés notamment par le Street Art, nourrie par les mêmes 
références Pop et la culture des Comics. Pourtant elle est restée attachée à la discipline du 
travail d’atelier.

Il y a dans sa démarche artistique comme un véritable manifeste pour une fraternité humaniste 
et positive, et le message est bien plus dense que ce fameux HappyArt qui la référence 
désormais dans les ouvrages d’Art Contemporain. Cette peinture d’émotions comme elle la 
qualifie elle-même, nous porte vers une réflexion plus profonde sur les fondamentaux de la 
Vie, et sur l’énergie primal, brute, à la base de Tout.

Son univers très coloré et explosif, séduit une nouvelle génération de collectionneurs, ainsi 
son mode d’expression basé sur une vision volontairement positive, sont immédiatement 
reconnaissables et reconnus sur l’ensemble des continents lors de ses expositions muséales 
ou en galeries, ainsi qu’au sein de nombreuses collections privées.

Lysa is a painter and visual artist whose major topics are the Creation of Life, Light and positive 
energy which surround us.

From these come her lively, vibrating works with unpredictable and powerful colored mobilities 
suggesting the vital links between the elementary particles of the infinitisimally small of atoms 
and the infinetely great of stars.

Her works by their chromatic and gestural power project us in her interstellar world which she 
wants energetic, happy and sparkling. The artist chooses on purpose to take us along in her 
enthusiastic vision of Life.

She belongs to this generation of talents reveled by the Street Art, nourished by the same 
Pop Art references and the culture of Comics. However she remained linked to the workshop  
discipline.

In her artistic approach, there is a genuine manifesto for a humanistic and positive brotherhood. 
A message she wants to be Mach denser than the famous HappyArt which references her 
emotionnal paintings in publications of Contemporary Art…In order to carry us towards a 
major reflection about where Life come from, its primal and rough energy at the base of 
Everything.

Her colored and explosive universe has attracted a new generation of collectors. Thus her 
mode of expression based on a willingly positive vision is unmistakable and famous all around 
the world throught her exhibitions in Museum or in galleries and within private collections.





2017
Solo show in Théâtre Europeen Paris

Spring solo show in Gallery Jamault Paris
Exhibition in Debut  Contemporary London

2016
Solo show – Thomas Pink LVMH Group

Exhibition in Gallery Daylighted San Francisco
Exhibition in Schenzen for cultural exchanges 

France / China

2015
Art Osaka Japan

Solo show PressClub of France Paris
40th ARTEX Tokyo Japan

Exhibition in ProArt Gallery Dubaï

Lysa Sarkis Worldwide
Permanent exhibition in Jamault Gallery Paris, ProArt Gallery Dubaï, 
Théâtre Europeen Paris
Permanent exhibition in Kumming Museum – Yunan – China
Member of Foundation Taylor
Member and Medalist of French Academy Art-Sciences-Lettres
Grand Palais – Art en Capital – Comparaison. Every year since 2012

2022
Solo Show French Museum (Musée des Ecritures du Monde)
Auction Sales (Happy Art by Sarkis)
Artistic partnership with Olympia Hall Paris

2021
Interview WeArtRadio

2020
Donation of a work for the Charity « Les Petits Princes » to help 
hospitalized children

2019
TEDx Talk « L’Art fait du bien »
Creation of the Trophy for an upcoming MTV Awards

2018
Exhibition in Not A Gallery Dassault Paris
Permanent exhibition of the wall fresco on facade of Théâtre 
Europeen Paris

2014
Select Fair Miami – Off Art Basel Miami
Solo show Espace W31 Toulouse France
6th Beijing Spring Show – Yanhuang Art 
Museum China 

12th Toronto Art Expo Canada
European Fair of Galicia Spain
36th ArtExpo New York

2013
40th Artex New York
Autumn Fair Champs Elysées Paris
Papal Palace Maffei Marescotti Vatican



TEDx Talk
L’Art fait du bien

Creation of a trophy for
an upcoming MTV Awards



FR « Créer est toujours un moment d’euphorie 

positive. Si je devais résumer mon travail, 

je dirais simplement que je pose mes sourires 

sur la toile. »

EN « Creating is always a time of positive 

euphoria. If I had to sum up my work, I’d just 

say that I put my smiles on the canvas. »



Solar
FR La série Solar Plasma a pour thème central la force brute de la Vie. L’artiste par une peinture forte, 

presque violente, faite de couleurs crues et de gestes puissants, nous offre sa vision de l’énergie primale 

du Big-bang, des origines de la Vie. Lysa parvient à capturer la lumière et nous la restitue grâce au jeu 

des couleurs, des tracés mouvants et puissants qu’elle sculpte au couteau à peindre. Il en résulte une 

oeuvre en relief, hybride, à mi-chemin entre peinture et sculpture.

EN The collection Solar has a central topic: the powerful force of Life. The artist, through her forceful 

painting, almost violent and composed of raw colors and powerful gestures, portray her vision of the vital 

energy before the Big Bang. Lysa captures light and returns to the viewer through the use of a broad 

range of colors and the swaying and powerful spacescapes she sculpts with a palette knife. The result 

emphazises her work: halfway between a painting and a sculpture.



« At the beginning… » 
A C R Y L I C  O N  C A N V A S  -  1 5 0 / 1 5 0  -  2 0 1 8



« Fractal » 
A C R Y L I C  O N  C A N V A S  -  1 0 0 / 1 0 0  -  2 0 1 9



« Deep Blue » 
A C R Y L I C  O N  C A N V A S  -  1 0 0 / 8 0  -  2 0 2 0



« Pink Velvet » 
A C R Y L I C  O N  C A N V A S  -  1 0 0 / 8 0  -  2 0 2 1



FR « Les couleurs, c’est ma Vie. Elles sont mon 

alphabet, ma façon d’être, de vivre… je vois le 

Monde à travers mes couleurs. » 

TEDx Talk - 2019

EN « Colors are my life. They are my alphabet, 

my way of being, of living... I see the World 

through my colors. » TEDx Talk - 2019



Joyful
FR Cette série est l’occasion pour l’artiste d’illustrer la parfaite résonance entre l’humain et la Nature qui 

l’entoure. Tout ce qui est vivant répond à des étapes de mort, puis de renaissance. Ainsi cela s’étend 

bien au delà de la simple observation de la Nature mais elle nous emmène plus loin, vers une réflexion sur 

le parcours cyclique de la Vie, fait de périodes sombres, de renoncement puis de renaissance. Le blanc 

se nourrit bien souvent du noir.

EN This whole collection « Joyful » allows the artist to illustrate how Humans and Nature achieve symbiosis. 

All that is alive alternates with moments of death and rebirth. This goes beyond the mere observation of 

the nature. It take us further, towards a cyclic reflection on Life, where dark periods alternate with joyful 

ones. White gives body to black and vice-versa.





« Love » 
A C R Y L I C  O N  C A N V A S  -  1 3 0 / 9 0  -  2 0 2 0

FR Pour cette oeuvre, l’artiste a voulu saisir avec ses couleurs et son énergie le caractère à la fois complexe 

et impalpable de l’Amour. Ce sujet universel est source de toutes choses, source de Vie, autre thème 

majeur dans l’univers de Lysa.

EN For this work, the artist, armed with her colors and energy, wanted to capture the complex and 

simultaneously intangible essence of Love. This subject is essential in Lysa Sarkis’s pictorial universe because 

it is at the very origin of everything. Her depiction of Love also implies altruism, the surge of love for the 

other(s), self-sacrifice and generosity.



« Spring » 
A C R Y L I C  O N  C A N V A S  -  1 3 0 / 9 0  -  2 0 1 8

FR La toile « Spring » est composée de couleurs fraîches, vives et pétillantes entre elles pour évoquer 

le bouillonnement primal, le feu d’artifice qui mène à l’éclosion de la Vie.

EN The « Spring » canvas is composed of fresh, bright and sparkling colours to evoke the primal bubbling, 

the fireworks that lead to the emergence of Life.



« Winter » 
A C R Y L I C  O N  C A N V A S  -  1 3 0 / 9 0  -  2 0 2 0

FR Cette oeuvre dévoile des couleurs froides pour évoquer les rigueurs d’un hiver neigeux. 

Mais les touches de rouge et d’or délicatement parsemées rassurent sur la persistance de la Vie même 

lorsque tout semble mort.

EN This painting, «Winter», reveals cold colors reminiscent of the contours of a snow-covered landscape.  

The red and gold hints, however, indicate the persistence of life even though everything seems dead.



« Blue Daydream » 
A C R Y L I C  O N  C A N V A S  -  1 2 0 / 8 0  -  2 0 1 8



FR « Un jour j’ai reçu un message : Votre toile 

chez moi est une œuvre vibrante, joyeuse… 

elle me donne envie de vivre. J’ai su, à ce 

moment-là, que j’avais enfin trouvé ma place 

en ce Monde. » TEDx Talk - 2019

EN « One day I received a message : 

Your canvas at home is a vibrant, joyful work... 

it makes me want to live. I knew, then, that I 

had finally found my place in this World. » 

TEDx Talk - 2019



Stellar
FR Cette série de sculpture, née de la fascination de l’artiste pour le mystère de la Vie, nous amène à 

nous interroger sur le lien qui uni l’enfance d’un univers naissant et notre propre enfance. Ces créations 

évoquent aussi bien les innocentes balles rebondissantes de nos jeux d’enfants, que la violente boule 

d’énergie en formation des étoiles. Ces sphères sont le symbole de cette dualité indispensable à la Vie. 

EN The series called Stellar emanating from the artist’s fascination for the mystery of life. This exploration 

leads us to question the link between the childhood of the Universe and our own. These creations also 

evoke the innocent bouncing bails as the ball of energy that gave birth to the stars. The spheres symbolize 

this duality which is at the origin of Life.



26

« Mars » 
A C R Y L I C  O N  S T E E L  -  D I A M E T E R  2 0  -  2 0 2 1

« Supernova » 
A C R Y L I C  O N  S T E E L  -  D I A M E T E R  1 5  -  2 0 1 8



28

« Earth » 
A C R Y L I C  O N  S T E E L  -  D I A M E T E R  2 0  -  2 0 2 0

« Mother Nature » and « Heart »
A C R Y L I C  O N  S T E E L  -  D I A M E T E R  2 0  -  2 0 2 1



Pop Art by Sarkis
FR Toute l’énergie et la joie communicative de Lysa au service des icônes Pop telles que les Comics 
Marvel ou DC Comics, l’univers enchanteur d’Alice aux pays des merveilles...
Welcome into Lysa’s eyes !

EN All the energy and communicative joy of Lysa at the service of Pop icons such as Comics Marvel or 
DC Comics, the enchanting universe of Alice in Wonderland... Welcome into Lysa’s eyes! 



« Wonderland » - « The Queen »
L I T H O G R A P H Y

« Beauty » - « Francky »
L I T H O G R A P H Y



« The King » - « Sad Batman »
L I T H O G R A P H Y

« Goldorak » - « Mona by Lysa »
L I T H O G R A P H Y





www.lysa-sarkis.com


